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1- INTRODUÇÃO

1. A VERDADEIRA PÁSCOA
Hoje em dia, quando se fala em Páscoa, fala-se de  
chocolates, ovos decorados, coelhinho da Páscoa, etc. 

Muito crente já nem fala disso, mas acredita que PÁSCOA 
apenas é celebrar a ressurreição de Jesus Cristo. 

Na verdade, Páscoa é MUITO MAIS que isso.

Em Inglês, Páscoa é “Pass Over”, 
ou seja, “Passar sobre.”

Páscoa é um TERMO que significa
passagem de um LUGAR para o outro
passagem da ESCRAVATURA para LIBERTAÇÃO

Então o objetivo deste livro é explicar 
o que é a VERDADEIRA Páscoa. 

1- Introdução
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Quando celebramos a Páscoa, celebramos dois grandes 
acontecimentos:

1º- A saída do povo de Deus de uma ESCRAVATURA
2º- A RESSURREIÇÃO de Jesus Cristo 

A ressurreição de Jesus Cristo representa que Jesus 
Cristo VENCEU a morte! E Ele hoje dá-nos o poder para 
vencermos neste PLANETA.

Mas a verdadeira PÁSCOA não é apenas festejar o  
Domingo de Páscoa. 

A verdadeira PÁSCOA é uma FORMA de VIVER
- em que eu SAÍ da escravatura do mundo
- e PASSEI a viver à MANEIRA de Deus

2. OBJETIVO do LIVRO
O objetivo deste livro é 

1º - ensiná-lo o que É a VERDADEIRA PÁSCOA
2º - ensiná-lo COMO VIVER a PÁSCOA na sua vida

Quando você ENTENDE o verdadeiro significado da 
Páscoa e depois decide VIVÊ-LO, então vai ver que a sua 
vida nunca mais será a mesma!

Deus DESEJA que você viva o verdadeiro Cristianismo 
na sua vida, agora basta você querer e decidir viver como 
Deus ensina! 
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2- COMO TUDO COMEÇOU

1. O INÍCIO - ADÃO e EVA
Para entendermos o verdadeiro significado da Páscoa, 
temos que começar no INÍCIO. 

No início, Deus criou o ser humano à Sua imagem e 
semelhança. O ser humano é o único de todos os seres 
que Deus fez que tem CARATERÍSTICAS iguais a Deus.

Deus queria ter uma FAMÍLIA que governasse todos os 
mundos que Deus tem e que participasse em tudo o que 
Deus faz. 

E por isso, Deus criou o homem e a mulher para serem 
a FAMÍLIA de Deus. 

Deus não criou o ser humano para serem robôs, Deus 
queria uma FAMÍLIA. 

2- Como Tudo Começou
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Mas o diabo, o inimigo de Deus, queria fazer guerra a 
Deus. Como ele sabe que não consegue vencer Deus 
de uma forma direta, ele decidiu fazer guerra a Deus 
ATRAVÉS do ser humano. 

Porquê? Porque o diabo sabe que para Deus o mais  
importante são as PESSOAS e se ele conseguisse  
DERROTAR o ser humano, ia MAGOAR a Deus. 

Então o diabo decidiu TENTAR o Adão e a Eva, e a Eva 
CAIU em pecado. 

Génesis 3:1, 4-6
1 Ora, a serpente era mais astuta que todas as  
alimárias do campo que o SENHOR Deus tinha feito. 
E esta disse à mulher: É assim que Deus disse: Não 
comereis de toda a árvore do jardim?

4 Então a serpente disse à mulher: Certamente não 
morrereis.

5 Porque Deus sabe que no dia em que dele  
comerdes se abrirão os vossos olhos, e sereis como 
Deus, sabendo o bem e o mal.

6 E viu a mulher que aquela árvore era boa para se 
comer, e agradável aos olhos, e árvore desejável para 
dar entendimento; tomou do seu fruto, e comeu, 
e deu também a seu marido, e ele comeu com ela.
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A Eva deu OUVIDOS ao diabo, ela GOSTOU da ideia de 
poder ser IGUAL a Deus!

O diabo tinha-lhe dito:
“Podes comer à vontade desse fruto, porque ficas a 
saber o mesmo que Deus! Ficas IGUAL a Deus!”

Como a Eva gostou dessa ideia, ela decidiu COMER do 
fruto que Deus tinha dito para não comer. 

Qual foi a CONSEQUÊNCIA
1º- O VÍRUS do “EU” entrou no ser humano
2º- A Terra ficou debaixo do DOMÍNIO do diabo

O vírus do “EU” entrou no ser HUMANO. Que vírus é 
esse? É o espírito em que a pessoa acredita:

“EU é que sei! 
Tudo o que eu acredito é verdade, 
e o que eu não acredito é mentira.
Portanto se eu NÃO acredito em Deus, Deus não existe.”

Esse PENSAMENTO não tem lógica nenhuma! Porque a 
pessoa não pediu para nascer e nasceu, não quer morrer 
mas morre!

Deus é que é o TODO-PODEROSO. 
Deus é o CRIADOR dos céus e da terra. 
Não há NINGUÉM igual a Deus, só Ele é Deus!

2- Como Tudo Começou
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Quando Adão e Eva pecaram, este planeta ficou DEBAIXO 
do domínio do diabo. Significa então que Deus ficou de 
FORA!

Você pode pensar
“Então, mas Deus é o Todo-Poderoso!
Não é Ele que manda neste planeta?”

Não! Deus tinha dado o domínio da terra ao Adão e à 
Eva, que por conseguinte deram ao diabo. Então quem 
MANDA neste planeta é o diabo. 

Mas apesar disso ter acontecido, Deus criou logo um  
PLANO para reconquistar a CRIATURA que Ele tinha 
criado. 

No momento em que o Adão e Eva caíram em  
pecado, Deus decidiu que ia enviar o Messias para salvar a  
humanidade.

Mas como o vírus do pecado já estava dentro do Adão e 
da Eva, eles ficaram condenados a morrer. 

O ser humano não foi criado para MORRER. Mas por 
causa do pecado, a unção de Deus deixou de estar corpo 
humano e por isso acaba por MORRER. 
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2. NOÉ e a ARCA
Entretanto Adão e Eva tiveram filhos, netos, etc. e Deus 
ficou muito aborrecido porque eles iam de mal a pior.

No princípio eles conheciam Deus, mas de geração em 
geração eles foram-se AFASTANDO de Deus. 

À medida que o tempo foi passando, eles faziam coisas 
cada vez mais IMUNDAS. 

Então Deus chamou o Noé, que era um homem reto 
diante de Deus e mandou-lhe construir uma ARCA. 

Deus tinha decidido que ia trazer um dilúvio para acabar 
com essa gente que O aborrecia:

quem entrasse na arca ia ser salvo; 
MAS quem ficasse fora da arca ia morrer.

Quando as pessoas ouviram dizer que o Noé ia construir 
uma arca, eles acharam que Noé era um MALUCO: 

“A terra não vai ser inundada! O Noé vai construir 
uma arca para quê? Não vai acontecer nada!”

Noé demorou mais de cem anos para construir a arca. 

Mas quando ele TERMINOU de construir a arca, 
Deus disse para ele e a sua família, mais os animais,  
ENTRAREM na arca pois Deus iria trazer o dilúvio. 

2- Como Tudo Começou



12 A Páscoa

Começou a chover e as pessoas pensavam que era  
coincidência. Mas a chuva não PARAVA e a terra começou 
a ficar inundada!

Quando a água chegou lá ao topo da montanha, as pessoas 
começaram a acreditar no que Noé tinha falado. 

Tentaram entrar na Arca, MAS
porta que Deus FECHA, ninguém consegue abrir
porta que Deus ABRE, ninguém consegue fechar

Quem não ENTROU na Arca quando Deus mandou, não 
conseguiu entrar depois da chuva começar. 

Então com o dilúvio, todo aquele povo morreu. Os únicos 
que sobreviveram foi Noé e a sua família. 

3. NINRODE e a TORRE de BABEL
Através do dilúvio, Deus refez este mundo; e então as 
pessoas que nasceram de Noé e da sua família, voltaram 
a andar com Deus. 

O Noé levou os seus filhos a SEGUIR a Deus. Mas a dada 
altura, um dos NETOS de Noé decidiu fazer as coisas à 
sua maneira! 

Esse neto de Noé, o Ninrode, tinha uma certa  
proeminência para falar com os outros. Então ele decidiu 
fazer uma nova ordem SEM Deus.
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Ele dizia às pessoas:
“Nós não precisamos de Deus para nada! 
E para mais, Deus inundou a terra!”

E começou a trazer um movimento CONTRA Deus:
- governar SEM Deus
- fazer decisões SEM Deus
- fazer escolas SEM Deus
- fazer tudo SEM Deus

Esse movimento NASCEU através de Ninrode, 
e é o que nós vemos hoje neste planeta!

Então a certa altura, o povo decidiu fazer a Torre de Babel, 
acreditando que mesmo que Deus inunda-se o mundo 
outra vez com água, não ia chegar lá acima. 

Mas eles fizeram uma figura de PALERMAS, porque Deus 
é Deus! Deus é capaz de destruir a terra como Ele quiser, 
não precisa de ser através de um dilúvio. 

Génesis 11:5-8
5 Então desceu o Senhor para ver a cidade e a torre 
que os filhos dos homens edificavam;

6 E o Senhor disse: Eis que o povo é um, e todos 
têm uma mesma língua; e isto é o que começam a 
fazer; e agora, não haverá restrição para tudo o que 
eles intentarem fazer.

2- Como Tudo Começou
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7 Eia, desçamos e confundamos ali a sua língua, para 
que não entenda um a língua do outro.

8 Assim o Senhor os espalhou dali sobre a face de 
toda a terra; e cessaram de edificar a cidade.

Deus viu que aquele povo todo estava UNIDO, 
mas eles estavam unidos CONTRA Deus. 

Então Deus decidiu CONFUNDIR as línguas, para que 
ninguém se entendesse! 

RESULTADO = pararam de construir a Torre de Babel

Você acha que eles voltaram-se para Deus? Não! 

Eles tinham sido derrotados por Deus, 
mas não aprenderam a lição!
 
4. ABRAÃO e ISAAC
O tempo foi passando e Deus finalmente encontrou um 
homem em quem Ele acreditava - ABRAÃO. 

Então Deus disse-lhe:
“Abraão, sai do meio da tua família e vai para onde 
Eu te mandar e Eu farei de ti uma grande nação.”

E Abraão acreditou em Deus, 
e decidiu SEGUIR a Deus.
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Deus escolheu o Abraão para Ele criar uma FAMÍLIA: 
...Adão e a Eva tinham falhado
...os descendentes de Adão afastaram-se de Deus
...o Noé venceu MAS os seus descendentes  
afastaram-se de Deus

Então Deus escolheu ABRAÃO 
para que Deus tivesse uma FAMÍLIA. 

O plano de Deus era criar uma NAÇÃO governada por 
Deus, através dos descendentes de Abraão. E Deus queria 
usar-se dessa nação para governar este MUNDO.

Porque motivo Deus queria esta família?
1º- para CASTIGAR os ímpios e pôr o diabo debaixo 

dos Seus pés
2º- para ANUNCIAR a vinda do Messias a esta Terra

Assim Abraão realmente foi um homem de Deus, 
porque ele foi fiel a Deus.

Mas apesar de Abraão ser próspero e de não lhe faltar nada, 
ele não era 100% feliz porque não conseguia ter filhos. 

Mas entretanto depois de muitos anos, 
Deus CONSEGUIU dar um filho a Abraão. 

Só que uns anos depois do filho ter nascido, Deus pediu 
que Abraão sacrificasse o seu próprio filho! 

2- Como Tudo Começou
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Abraão NÃO ENTENDEU, 
mas decidiu OBEDECER a Deus à mesma! 

Você acha que foi fácil? Claro que não! 

Então veja a CONFIANÇA que Abraão tinha em Deus:
- ele NÃO ENTENDEU
- mas ele OBEDECEU

Génesis 22:2,3
2 E disse: Toma agora o teu filho, o teu único 
filho, Isaque, a quem amas, e vai-te à terra de Mo-
riá, e oferece-o ali em holocausto sobre uma das  
montanhas, que eu te direi.

3 Então se levantou Abraão pela manhã de  
madrugada, e albardou o seu jumento, e tomou 
consigo dois de seus moços e Isaque seu filho; e 
cortou lenha para o holocausto, e levantou-se, e foi 
ao lugar que Deus lhe dissera.

Foi no último minuto que Deus disse que Abraão não 
precisava de sacrificar o seu filho! 

Génesis 22:12
12 Então disse: Não estendas a tua mão sobre o 
moço, e não lhe faças nada; porquanto agora sei 
que temes a Deus, e não me negaste o teu filho, o 
teu único filho.
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Porque o Abraão estava disposto a sacrificar o seu único 
filho a Deus, então agora Deus também podia dar o seu 
único filho por toda a humanidade.

Para Deus poder enviar o Seu filho, 
Abraão teve que fazer isso primeiro!

Nem todo o crente entende isto, mas é verdade!

Passaram os anos e o Isaac cresceu, teve filhos, netos 
etc., e todos eles prosperavam! 

Os descendentes do Abraão tornaram-se tão grandes que 
até certos reis diziam: 

“Façam as pazes connosco que não queremos nada 
contra vocês. Vocês têm um Deus que nós não temos.”

O que é que isto tem a ver connosco? Tudo!
O plano de Deus é USAR-SE de nós que somos de Deus, 

para TIRAR as riquezas aos ímpios
e PASSAR para nós essas riquezas

Deus quer fazer essa TRANSFERÊNCIA de RIQUEZAS 
na sua vida! Para quê?

NÃO É para construirmos bezerros de ouro; ou seja, o 
nosso próprio reino, ter muitas casas, muitos carros, etc. 

2- Como Tudo Começou
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É SIM para trazermos essas riquezas para a IGREJA poder 
EXPANDIR - pregando o evangelho, ganhando almas para 
Jesus em toda a parte do mundo!

Tudo o que está na Bíblia é para nós hoje!

A Bíblia não é apenas um livro de histórias, é um livro 
que mostra-nos o que Deus quer fazer na NOSSA VIDA!

5. JOSÉ do EGITO
Os descendentes do Abraão foram aumentando e cada 
vez eram mais prósperos. Os anos foram passando, até 
que um dia Deus chamou um jovem chamado José. 

José era bisneto de Abraão e ele foi chamado por Deus 
para um propósito especial. 

Mas para Deus conseguir usar-se de José, Deus teve que 
tirá-lo do meio da sua família!

A verdade é que José passou por MUITA coisa, mas nunca 
deixou de estar a bem com Deus. 

Entre muitas coisas, o José foi vendido pelos seus  
próprios irmãos para ser ESCRAVO, e depois ainda foi 
parar à prisão INJUSTAMENTE. 

Apesar disso tudo, ele nunca ficou ofendido com Deus. 
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A certa altura o Faraó teve um sonho que foi interpretado 
por José. Foi aí que Deus tirou-o da prisão e colocou-o 
como número dois de todo aquele império!

Faraó era o número um, mas quem mandava era o José! 
Mais uma vez Deus deu DOMÍNIO a um servo de Deus.

Deus chamou José para fazer o quê?
1º - para SALVAR as pessoas do mundo
2º - para SALVAR os crentes, o povo de Deus

Por causa do José, o povo do EGITO
- não só NÃO PASSOU fome
- mas ainda ficou MAIS PRÓSPERO

Mas sabe, quem prosperou MAIS até não foram os  
Egípcios, quem prosperou mais foi o POVO de Deus. 

Infelizmente com o tempo, ACONTECEU o que acaba 
sempre por acontecer nos dias de hoje - muito crente 

- fica DESLAVADO
- fica a GOSTAR de ser amigo dos INIMIGOS de Deus
- adota os USOS e COSTUMES do mundo

E qual é a CONSEQUÊNCIA?
Deus AFASTA-SE dessas pessoas!

Quando Deus afasta-se de alguém, então a pessoa começa 
a ter problema atrás de problema! 

2- Como Tudo Começou



20 A Páscoa

Qual é a SOLUÇÃO? 
Voltarmo-nos para Deus!

Então neste capítulo estamos a ver que Deus sempre 
PROCURA os fiéis nesta terra. 

Deus sempre ESTÁ 
com o povo que ANDA com Ele. 

Mas Deus se AFASTA 
de quem NÃO ANDA com Ele. 

E o povo de Deus, que eram os descendentes de Abraão, 
tiveram muitos ALTOS e BAIXOS. Nesta altura eles  
estavam no Egito e estavam a prosperar. 

Mas será que continuaram a ANDAR com Deus? 
Ou será que se AFASTARAM de Deus?

Infelizmente, eles se AFASTARAM de Deus. 

Qual foi a CONSEQUÊNCIA?
Eles ficaram ESCRAVOS do Faraó lá no Egito!

Mas lembre-se que NADA acontece por acaso!
Eles ficaram escravos porque desobedeciam a Deus 
vez após vez, e foram-se afastando cada vez mais 
de Deus.
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3- A PRIMEIRA PÁSCOA

1. BÊNÇÃO ou MALDIÇÃO
Neste livro nós já vimos:

1º - Deus tinha escolhido um povo para O servir
2º - Esse povo ora estava a bem com Deus, ora estava 

a mal com Deus

Deus ABENÇOAVA e PROSPERAVA o Seu povo
...sempre que o povo ANDAVA com Deus
...sempre que o povo OBEDECIA a Deus

Acontecia o que vem em Deuteronómio 28:1-14
1 E será que, se ouvires a voz do SENHOR teu 
Deus, tendo cuidado de guardar todos os seus  
mandamentos que eu hoje te ordeno, o SENHOR 
teu Deus te exaltará sobre todas as nações da terra.

2 E todas estas bênçãos virão sobre ti e te alcançarão, 
quando ouvires a voz do Senhor teu Deus:

3 Bendito serás na cidade, e bendito serás no campo.

3- A Primeira Páscoa
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4 Bendito o fruto do teu ventre, e o fruto da tua 
terra, e o fruto dos teus animais; e as crias das tuas 
vacas e das tuas ovelhas.

6 Bendito serás ao entrares, e bendito serás ao saíres.

7 O Senhor entregará, feridos diante de ti, os teus 
inimigos, que se levantarem contra ti; por um  
caminho sairão contra ti, mas por sete caminhos 
fugirão da tua presença.

8 O Senhor mandará que a bênção esteja contigo nos 
teus celeiros, e em tudo o que puseres a tua mão; e 
te abençoará na terra que te der o Senhor teu Deus.

10 E todos os povos da terra verão que é invocado 
sobre ti o nome do Senhor, e terão temor de ti.

12 O Senhor te abrirá o seu bom tesouro, o céu, para 
dar chuva à tua terra no seu tempo, e para abençoar 
toda a obra das tuas mãos; e emprestarás a muitas 
nações, porém tu não tomarás emprestado.

13 E o Senhor te porá por cabeça, e não por cauda; 
e só estarás em cima, e não debaixo, se obedeceres 
aos mandamentos do Senhor teu Deus, que hoje te 
ordeno, para os guardar e cumprir.

14 E não te desviarás de todas as palavras que hoje 
te ordeno, nem para a direita nem para a esquerda, 
andando após outros deuses, para os servires.
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Mas Deus também ADVERTIU que se 
as pessoas NÃO OBEDECEREM a Deus, 
ao invés de bênçãos, vêm MALDIÇÕES. 

As MALDIÇÕES vêm atrás da PESSOA!
Deuteronómio 28:15

15 Será, porém, que, se não deres ouvidos à voz 
do Senhor teu Deus, para não cuidares em cumprir 
todos os seus mandamentos e os seus estatutos, 
que hoje te ordeno, então virão sobre ti todas estas 
maldições, e te alcançarão:

Vem maldição atrás de maldição, até a pessoa  
- CAIR no chão
- ficar DOENTE
- PERDER aquilo e aqueloutro

Porque motivo a MALDIÇÃO vai chegar à pessoa? 
porque NÃO QUIS andar com Deus, 
e escolheu outro deus de “d” pequeno! 

2. HISTÓRIA do POVO de DEUS
A história do povo de Deus é uma história que parece 
um ioiô - ora vem para cima, ora vai para baixo. 

A verdade é que sempre que Deus CONSEGUE colocar 
o seu povo numa posição de prosperidade e de bênção, 
o que normalmente acontece é que o povo acaba por 
RELAXAR.

3- A Primeira Páscoa
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Ou seja, o povo fica MORNO:
“Já não me apetece servir a Deus.”
“Eu não preciso de Deus.”
“Eu acho que não tem mal nenhum fazer isso, eu 
sirvo a Deus à minha maneira.”

Então vai adotando outros deuses com “d” pequeno.

Vai ESQUECENDO 
as normas de Deus. 

Vai FAZENDO 
o que é mau aos olhos de Deus.

Sabe o que vai ACONTECER?
O povo vai SOFRER! 

Quando a pessoa DEIXA Deus de lado, 
o diabo vai ENTRAR!

Quem quiser estudar história vai ver que é sempre o 
mesmo! Isto não aconteceu APENAS com o povo de 
Deus, acontece em todas as NAÇÕES. 

Sempre que sai Deus, vem o diabo. 
Sempre que sai a Luz de Deus, vêm as trevas do diabo. 

O povo de Deus que já tinha EXPERIMENTADO montes 
de bênçãos, ficou ESCRAVO porquê? 
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É a pergunta que muita gente FAZ nos dias de hoje: 
“Então eu sou crente, acredito em Deus, 
Porque é que Deus PERMITE 
que estas coisas me aconteçam?”

Nada é por acaso! Somos nós que nos desviamos de Deus 
e decidimos fazer as coisas à NOSSA MANEIRA. 

A pessoa bem pode vir com muitas desculpas do porquê 
de não fazer as coisas à maneira de Deus, MAS 

fazer as coisas à sua maneira,
e não à maneira de Deus, 
sempre vai trazer CONSEQUÊNCIAS. 

Toda a AÇÃO traz CONSEQUÊNCIAS 
boas OU más.

Então porque motivo o povo de Deus ficou ESCRAVO? 
porque devagarinho, passo após passo, 
começaram a fazer o que IRRITA a Deus. 

Como eles afastaram-se de Deus, a MALDIÇÃO  
chegou à vida deles! Eles estavam numa lástima, já não  
aguentavam mais. 

Então o que é que eles fizeram? 
lembraram-se de Deus, 
e começaram a CLAMAR a Deus!

E Deus OUVIU o clamor do Seu povo.

3- A Primeira Páscoa
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3. A LIBERTAÇÃO do POVO de DEUS
Quando o povo CLAMOU a Deus, Deus escolheu  Moisés 
para libertar o povo da escravatura do EGITO.

Mas sabe, Moisés ia ser o próximo Faraó do Egito! 
Ele ia ser o Faraó do maior império da altura!

Mas quando ele DESCOBRIU a linhagem dele, não é que 
ele trocou tudo isso para estar do lado de Deus?

Só a história de Moisés é uma HISTÓRIA inspiradora.

Por isso até aos dias de hoje, Deus é AMIGO pessoal de 
Moisés. E Deus não é amigo pessoal de toda a gente!

Deus é amigo de todo AQUELE que se volta para Deus 
de tal MANEIRA que 

só PENSA em Deus,
só PENSA nas COISAS de Deus, 
serve a Deus para AJUDÁ-LO,
serve a Deus para SALVAR mais pessoas. 

E foi isso que o Moisés FEZ, 
ele LARGOU TUDO (fama, dinheiro, império, etc.), 
para estar no lado de Deus!

Qual é o RECADO que Deus tem para si?
É que você ATENTE para o recado da PÁSCOA. 
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PÁSCOA é
- nós nos ENTREGARMOS a Deus
- nós ANDARMOS com Deus
- nós estarmos PROTEGIDOS pelo sangue de Jesus

Moisés foi INTELIGENTE porque ele 
DEIXOU a sua posição e
ENTREGOU-SE a Deus 

Nunca deixe que uma coisa ou alguém 
SUBSTITUA Deus na sua vida. 

Agora você diz: “Como é que ISTO é Páscoa?!?”
Páscoa é nós VOLTARMO-NOS para Deus!

Foi isso que ACONTECEU quando Deus escolheu Moisés 
para libertar o Seu povo. 

Quando o povo de Deus CLAMOU a Deus, 
- eles tinham andado a IRRITAR a Deus
- eles eram um povo DESOBEDIENTE a Deus
- eles eram um povo que APOIAVA aqueles que eram 
contra Deus

Mas Deus, na Sua paciência, 
decidiu AJUDAR o Seu povo à maneira DELE!

Então através de Moisés, Deus começou o processo de 
LIBERTAR o Seu povo. 

3- A Primeira Páscoa
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Como é que Ele fez isso? 
1º - Mandou Moisés ir falar com o Faraó e dizer-lhe 
para deixar o povo de Deus sair do Egito
2º - Como o Faraó não quis dar ouvidos a Moisés, 
Deus mandou as PRAGAS

1. MOISÉS FOI FALAR com FARAÓ
Quando o Moisés renunciou ser o próximo Faraó, ele foi 
enviado para o deserto por maldade!

Então quando Moisés voltou e foi falar com o Faraó, o 
Faraó conhecia-o e começou a gozar com ele!

O Moisés dizia ao Faraó : 
“Deixa o meu povo IR e SERVIR a Deus.”

Mas você ACHA que o Faraó aceitou essa conversa?
Não!

O Faraó não só REJEITOU esse pedido, como também 
GOZOU com o homem escolhido por Deus. 

2. DEUS MANDOU as PRAGAS
Foi aí que Deus decidiu então DEMONSTRAR o Seu 
poder ao Faraó!

Primeiro, Moisés transformou uma vara em cobra. Mas 
o Faraó chamou os mágicos dele, que também fizeram 
o mesmo. 
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A verdade é que a cobra de Moisés ENGOLIU as cobras 
do Faraó; mas isso não impressionou o Faraó. 

Então Deus começou a mandar as PRAGAS ao Egito. 

Mas o Faraó em vez de ACEITAR libertar o povo de Deus, 
cada vez ficava com o seu coração mais ENDURECIDO. 

Êxodo 14:4
14 E eu endurecerei o coração de Faraó, para que os 
persiga, e serei glorificado em Faraó e em todo o seu 
exército, e saberão os egípcios que eu sou o Senhor

O Faraó estava furioso porque estava a perder a guerra 
contra um Deus em quem ele NÃO ACREDITAVA.

O Faraó estava cheio do vírus do “eu”, 
ele ACHAVA-SE o dono de tudo! 

O Faraó tinha a atitude de:
“Eu NÃO ACREDITO em Deus, 
Eu NÃO ACREDITO no inferno,
Eu NÃO ACREDITO em coisa nenhuma!
Eu é que sou deus e portanto 
eu posso, quero e mando!” 

 
Mas Deus, com PACIÊNCIA, foi mostrando o Seu poder 
até que os próprios servos do Faraó disseram para ele 
PARAR de fazer guerra a Deus. 

3- A Primeira Páscoa
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Os colaboradores do Faraó bem diziam:
“Epá, vamos parar de fazer guerra ao povo de Deus! 
Nós estamos a perder! 
Este Deus deles é mesmo grande!”

Mas Faraó NÃO QUIS SABER!

Então as pragas CONTINUAVAM, 
e as coisas estavam cada vez piores!

As primeiras pragas atingiam os Egípcios e o povo de 
Deus. MAS a partir da QUARTA praga, apenas os Egípcios 
eram ATINGIDOS e SOFRIAM. 

Porque motivo as primeiras pragas 
atingiram o povo de Deus? 

Porque nas primeiras pragas 
o povo ainda andava RELAXADO, 
o povo ainda andava MORNO. 

Eles queriam ser LIBERTOS da escravatura, mas ainda 
não tinham MUDADO o seu coração para estarem a bem 
com Deus. 

Ainda andavam com as conversas erradas:
“Não me apetece ir à Igreja.”
“Não tenho tempo, não me apetece...”
“Servir a Deus? Não vale a pena!”
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Mas a partir da quarta praga, as pragas já não  
ENTRAVAM na casa do povo de Deus porque eles já 
tinham-se arrependido. 

Ou seja, da quarta praga em diante, as pragas só atuavam 
na casa dos incrédulos, na casa dos Egípcios. 

Chegou a nona praga e o Faraó já estava tão CANSADO 
que fez uma AMEAÇA ao Moisés!

Êxodo 10:28
28 E disse-lhe Faraó: Vai-te de mim, guarda-te que 
não mais vejas o meu rosto; porque no dia em que 
vires o meu rosto, morrerás.

O Faraó não estava a amaldiçoar o Moisés, 
ele estava a fazer uma AMEAÇA a Deus!

Ninguém que faça uma ameaça a Deus vai acabar bem!

O que é que aconteceu a seguir?

Deus mandou a décima PRAGA: 
a MORTE dos primogénitos.

Êxodo 11:4-7
4 Disse mais Moisés: Assim o Senhor tem dito: À 
meia-noite eu sairei pelo meio do Egito;

3- A Primeira Páscoa
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5 E todo o primogênito na terra do Egito morrerá,  
desde o primogênito de Faraó, que haveria de  
assentar-se sobre o seu trono, até ao primogênito da serva 
que está detrás da mó, e todo o primogênito dos animais.

6 E haverá grande clamor em toda a terra do Egito, 
como nunca houve semelhante e nunca haverá;

7 Mas entre todos os filhos de Israel nem mesmo um 
cão moverá a sua língua, desde os homens até aos 
animais, para que saibais que o Senhor fez diferença 
entre os egípcios e os israelitas.

ANTES de Deus enviar essa praga, Deus mandou Moisés 
dar INSTRUÇÕES específicas ao Seu povo. 

Êxodo 12:3, 5, 7-8, 11-13
3 ...Tome cada um para si um cordeiro, segundo 
as casas dos pais, um cordeiro para cada família.

5 O cordeiro, ou cabrito, será sem mácula, um 
macho de um ano, o qual tomareis das ovelhas ou 
das cabras.

7 E tomarão do sangue, e pô-lo-ão em ambas as 
ombreiras, e na verga da porta, nas casas em que o 
comerem.

8 E naquela noite comerão a carne assada no fogo, 
com pães ázimos; com ervas amargosas a comerão.
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11 Assim pois o comereis: Os vossos lombos  
cingidos, os vossos sapatos nos pés, e o vosso  
cajado na mão; e o comereis apressadamente; esta 
é a páscoa do Senhor.

12 E eu passarei pela terra do Egito esta noite, e 
ferirei todo o primogênito na terra do Egito, desde 
os homens até aos animais; e em todos os deuses 
do Egito farei juízos. Eu sou o Senhor.

13 E aquele sangue vos será por sinal nas casas em 
que estiverdes; vendo eu sangue, passarei por cima 
de vós, e não haverá entre vós praga de mortandade, 
quando eu ferir a terra do Egito.

Deus mandou o Seu povo
- ir cada um para sua casa com a sua família
- sacrificar um cordeiro sem MANCHA
- usar o SANGUE do cordeiro para BARRAR a porta 

da sua casa
- COMER esse cordeiro já calçados e vestidos, 

preparados para SAIR do Egito 

O povo de Deus OBEDECEU às instruções de Deus e 
então Deus ENVIOU a última praga!

Agora eu quero que você imagine: 
- era meia noite
- estava UM silêncio terrível
- a certa altura começa-se a ouvir GRITOS
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Primeiro é UM vizinho a GRITAR:
“Ai, o meu filho MORREU!”

Passado um bocadinho é outro vizinho a GRITAR:
“Ai o meu filho mais velho MORREU!”

À medida que os minutos iam passando, 
os gritos iam AUMENTANDO! 

Imagine o SOFRIMENTO dessas pessoas!
Esses gritos vinham de QUEM? 

vinham das casas que não tinham o sangue barrado 
na porta; ou seja, da casa dos Egípcios. 

Mas é isso que nós ouvimos hoje em dia!
“Ai, eu PERDI o meu negócio!”
“Ai, eu PERDI a minha família!”
“Ai, o meu filho MORREU doente!”

Deus é MUITO BOM, mas a paciência Dele já esgotou!

Deus deu montes de chances para o Faraó se  
ARREPENDER, mas ele não quis ouvir. 

Deus hoje também está a dar-lhe a OPORTUNIDADE de 
arrepender-se! 

Qual será a sua escolha?
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Deus hoje está a dar-lhe MAIS uma chance:
- se você quiser OUVIR a Deus, 
  a sua vida vai mudar para MELHOR

- se você NÃO quiser ouvir o recado de Deus, 
  a sua vida vai ficar cada vez pior porque Deus
  NÃO MUDA

3. FARAÓ DEIXOU o POVO de DEUS IR
Aquela noite no Egito, foi uma noite TERRÍVEL!

- Os Egípcios invocavam os seus deuses, 
mas NADA funcionava!

- O próprio Faraó pegou no seu filho, invocou os 
deuses dele, mas o filho continuou MORTO!

Foi aí que o Faraó entendeu que com Deus
NINGUÉM brinca!

O homem ficou de rastos!

E o POVO do Egito dizia ao Faraó:
“Deixa o povo de Deus ir! 
Nós não aguentamos mais!”

Êxodo 12:30-31, 33
30 E Faraó levantou-se de noite, ele e todos os seus 
servos, e todos os egípcios; e havia grande clamor no 
Egito, porque não havia casa em que não houvesse 
um morto.
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31 Então chamou a Moisés e a Arão de noite, e 
disse: Levantai-vos, saí do meio do meu povo, tanto 
vós como os filhos de Israel; e ide, servi ao Senhor, 
como tendes dito.

33 E os egípcios apertavam ao povo, apressando-
-se para lançá-los da terra; porque diziam: Todos  
seremos mortos.

Sabe o que aconteceu mais? 
Os Egípcios DERAM o ouro deles ao povo de Deus. 

Êxodo 12:35,36
35 Fizeram, pois, os filhos de Israel conforme à 
palavra de Moisés, e pediram aos egípcios jóias de 
prata, e jóias de ouro, e roupas.

36 E o Senhor deu ao povo graça aos olhos dos  
egípcios, e estes lhe davam o que pediam; e  
despojaram aos egípcios.

Você acha que foi por acaso? 
Claro que não, foi DEUS que fez isso!

O povo de Deus já estava a SAIR do Egito, quando alguém 
que trabalhava perto do Faraó começou a dizer-lhe:

“Oh Faraó, tu não estás bom da cabeça! Tu deixas 
que esse povo pobretanas vá embora? Eles são nossos  
escravos! Então, tu tens um exército e não fazes 
nada?”
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Ao ouvir essa conversa, a vaidade e o orgulho SUBIRAM 
ao coração do Faraó, e ele lá decidiu ir ATRÁS do povo 
de Deus para os trazer de volta. 

Deus quis salvá-lo e salvar o Egito, 
MAS o Faraó não quis dar ouvidos a Deus. 

Então o Faraó pegou no seu exército e foi atrás do povo 
de Deus, que ia a andar devagarinho.

Quando o povo de Deus viu que os Egípcios estavam a 
vir atrás deles, ficaram cheios de medo!

Mas Deus, que nunca falha, fez três coisas:
1º - Pôs TREVAS para os inimigos e luz para o Povo 
de Deus
2º - Mandou Moisés ABRIR o Mar Vermelho, para 
que o povo passasse para o outro lado do rio
3º - Quando o povo já tinha passado o Mar Vermelho, 
Deus fechou o Mar Vermelho e todo o exército de 
Faraó foi AFOGADO

4. DEUS NUNCA FALHA
Deus deu a vitória a um povo que era ESCRAVO do maior 
império da altura! Para Deus NADA é impossível!

E hoje é mesma coisa! Deus não MUDA! 
A MANEIRA de Deus operar é SEMPRE a mesma.
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A Bíblia não é um livro só de história, 
é um livro de PRINCÍPIOS. 

Quando vemos que Deus atuou de uma maneira aqui, 
significa que Ele vai atuar da mesma maneira ali. 

Ou seja, Deus funciona SEMPRE!

Imagine você comprar um carro e cada vez que vai ligar 
o carro você diz: “Glória a Deus, o carro funciona!”

Você não diz isso, porque você parte do princípio que o 
carro funciona. 

Mas muito crente pensa que com Deus nunca se sabe 
se funciona ou não. 

Mas Deus é um Deus de LEIS. E quando nós  
ATENTAMOS para as leis de Deus, então as coisas  
FUNCIONAM. 

Mudando NÓS para o lado de Deus, 
tudo muda para melhor.
 
Então a ESSÊNCIA da PÁSCOA é a PASSAGEM 

- de uma zona de escravatura, morte etc., 
- para uma zona onde Deus abre um caminho e 
leva-nos à Terra Prometida. 
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4. PÁSCOA = PASSAGEM da ESCRAVATURA 
para a TERRA PROMETIDA
O povo de Deus tinha sido LIBERTO da escravatura do 
Faraó e estava a caminho da Terra Prometida. 

Deus levou o Seu povo em direção à Terra Prometida,
MAS não pelo caminho mais RÁPIDO e FÁCIL
foi pelo DESERTO, que era o caminho mais longo

Porque motivo Deus decidiu fazer isso? 
Porque Ele dizia:

“Vou fazer o Meu povo PASSAR pelo DESERTO para 
ver o que realmente está no coração deles. 

Se eles me seguem porque me AMAM, 
ou se me seguem por INTERESSE.” 

Deus fez o Seu povo passar pelo deserto, 
MAS nunca lhes faltou nada!

Hoje é a mesma coisa. Muita gente só quer o pão e o 
PEIXE de Deus, depois não querem Deus para NADA.

Por isso é que Deus leva-nos por um 
DESERTO na nossa vida:

- não temos LUXO
- mas também não nos falta NADA

Bem, depois de muita coisa ter acontecido, o Povo de 
Deus CHEGOU às portas da TERRA PROMETIDA. 
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E Deus mandou uma pessoa de cada 
tribo ir ESPIAR a Terra Prometida. 

Mas quando eles voltaram, 10 em 12 MURMURA-
RAM contra Deus, dizendo que era IMPOSSÍVEL eles  
conquistarem a Terra Prometida.

Deus tinha PROMETIDO que ia dar-lhes a Terra  
Prometida, MAS o povo NÃO ACREDITOU. 

Deus QUERIA tirar a Terra Prometida aos ímpios e DAR 
ao Seu povo, MAS o povo NÃO ACREDITOU. 

Então como o povo de Deus não ACREDITOU que Deus 
era capaz de dar-lhes a Terra Prometida, andaram pelo 
deserto por 40 anos até morrerem no deserto! 

Números 14:29-30, 32-33
29 Neste deserto cairão os vossos cadáveres, 
como também todos os que de vós foram contados  
segundo toda a vossa conta, de vinte anos para cima, 
os que dentre vós contra mim murmurastes;

30 Não entrareis na terra, pela qual levantei a minha 
mão que vos faria habitar nela, salvo Calebe, filho 
de Jefoné, e Josué, filho de Num.

32 Porém, quanto a vós, os vossos cadáveres cairão 
neste deserto.
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33 E vossos filhos pastorearão neste deserto  
quarenta anos, e levarão sobre si as vossas  
infidelidades, até que os vossos cadáveres se  
consumam neste deserto.

Passaram-se os 40 anos e finalmente o Povo de Deus 
ENTROU e CONQUISTOU a Terra Prometida. Deus 
CUMPRIU com a PROMESSA que Ele tinha feito quando 
o povo ainda estava debaixo da escravatura do Faraó. 

PÁSCOA é isto = uma PASSAGEM

PASSAGEM da ESCRAVATURA
para a TERRA PROMETIDA

Por isso todos os anos o povo de Deus celebrava a Páscoa, 
para se LEMBRAREM o que Deus fez na vida deles:

- TIROU-OS da escravatura do Egito
- COLOCOU-OS na Terra Prometida 

Deus tinha feito algo MAR AVILHOSO na vida  
daquele povo. Deus LIBERTOU-OS depois de 400 anos de  
ESCRAVATURA. 

Hoje em dia, as pessoas são ESCRAVAS do sistema do 
mundo e por isso vivem de problema em problema! 

Mas Deus quer LIBERTÁ-LOS dessa escravatura.
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A SOLUÇÃO:
é a pessoa ARREPENDER-SE!
é a pessoa VOLTAR-SE para Deus. 

A Bíblia sempre FUNCIONA da mesma maneira. 

Se funcionou desta maneira no Velho Testamento, 
também funciona agora!


